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未経験の補助金申請に挑未経験の補助金申請に挑戦戦！！
ものづくり支援センターものづくり 支援セン ターのの
支援を受け支援を受 け 、、2回獲得2回獲得

営業内容　単発・順送プレス加工、タップ加工および熔接

プレス機（25 t ～150 t ）を11台保有しており、大小問
わず加工ができます。溶接も社内でできます。また、
近隣にある事業所と連携してめっき加工も短納期で対
応しています！

支援メニュー
① 生命共済制度加入（H10年～）
② 人間ドックの受診（毎年）
③ 平成26年度補正「ものづくり・商業・サービス革新補助
金」申請書作成支援を受けて採択（H27年6月）

④ 平成27年度補正「ものづくり・商業・サービス新展開支
援補助金」申請書作成支援を受けて採択（H28年6月）

⑤ 経営力向上計画に係る認定申請書の申請書作成支援を受
けて認定取得（H28年12月）

これまでに２度「ものづくり補助金」に採択されました。
１度目は、H27年6月、長尺でも平坦度が確保できるファ

インレベラーを導入しました。これによって、新型の動物侵入
防止柵用部材の製造に対応できるようになり、ガードレールや
フェンスといった新たな分野を事業の3本目の柱と定めて注力
しています。
２度目は、H28年6月、画像寸法測定器を導入しました。これ
によって、お客様からの要望に応じた項目・精度でデータを提
供できるようになりました。製品を出荷する際、品質に対して
しっかり数値を掴んでいるので、自信を持って送り出していま
す。これまでの「短納期」という強みに、加えて「確かな品質」
という新たな強みができました。
申請書の作成の中で、 当社が今後狙っていく市場は、 “困ってい
るところ” だという発見もありました。 「こんな加工品ができた
らなぁ」とお困りの方は存在しています。そんなニーズに、当
社だからこそできる小回りの利いた対応をしていく所存です。
今後は、当社の知名度を向上させ、困っている時に「パッ」と
思いついてもらえるような、そんな存在になっていきたいです。

A
姫路商工会議所に相談していかがでしたか？Q

当社は、私の父が創業し、当時は大手電機メーカーの部品
やゴルフヘッド等を製造していましたが、現在は農業用ビ

ニールハウス組立部品、自動車電装品部品を2本の柱として製
造を行っています。
先代の頃から会議所には入会し生命共済への加入と、年1回人
間ドックの受診でお世話になってきましたが、これまで補助金
を活用したことはありませんでした。
3年ほど前、当社でも申請できる“ものづくり補助金”の存在
を知り、自ら申請書類の作成をしてみようと手引書を見てみま
した。しかし、イメージが湧きにくく、手を付けることができ
ませんでした。
そんな時、 「会議所で補助金の相談に乗ってもらえる」 という情
報を聞き、訪問しました。ものづくり支援センターのディレク
ターの方に申請できる補助金の情報を提供いただき、また、書
くポイントや手順についてもアドバイスいただきました。何度
もやり取りを重ねながら二人三脚で申請書が完成しました。
完成後は、達成感に浸りながらも「もっと早く会議所に相談し
ていれば…」と思ったものです。

A
貴社のこれまでの状況を教えてください！Q

　 農業用ビニールハウス
▼ 組立部品の例

▲ 加工機

▲ 補助金で導入した
 画像寸法測定器

小規模事業者持続化補助金 お手伝い します！
締 切

5/ 3 1 水取組例　毅広告宣伝　毅集客力を高めるための店舗改装　毅商談会、展示会への出展
　　　　毅商品パッケージや包装紙、ラッピングの変更　など

経営計画に基づいて商工会議所の支援を受けながら実施する販路開拓等の取組に対し、
50万円を上限に補助金（補助率 2/3）がでます。
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